



学校だより

2月号

大阪市立阿倍野中学校

目標達成に向けて最善を尽くそう

1月下旬、この冬一番の厳寒期を迎えました。まずは体調管理が大切です。手洗・うがい・規則正しい生活を心がけ、健康な生活を保ちましょう。

3年生は、いよいよ進路決定の大切な時期です。すでに入試に臨んだ人もいますが、大半の人が9日に私立高校の入試を迎えます。「努力は必ず報われる」ことを信じ、最善を尽くしてください。

1・2年生も、いざなは訪れるこの時期に備え、今しなければならないことに一生懸命取り組む姿勢と強い心を養っていきましょう。

陸上競技選手権大会出場手前講話



1月18日(金)に陸上の「走り幅跳び」で、日本陸上競技選手権大会で優勝し、世界陸上にも出場された荒川大輔選手にお越しいただき講話と実技の指導をしていただきました。

講話については、陸上をはじめるきっかけや、普段心掛けていることなどの貴重なお話を聞かしていただき、後半は、運動部に所属している生徒を対象として、実技で体の使い方などを教えていただきました。世界でもご活躍されている方の指導に、生徒たちは「夢」への1歩へと繋げてくれることを期待します。



PTA実行委員会のお知らせ

2月15日(金)午後7時より本校図書室で開催いたします。(役員会は午後6時半より校長室で行います。)

2年生 福祉体験学習より



12月12日(水)に阿倍野区社会福祉協議会の方とたくさんのボランティアさんのご指導、ご協力により、ロービジョン体験、車いす体験をしました。車いす体験では、スロープや段差などを、乗る方と押す方の両方を体験しました。ロービジョン体験では視野を狭くして文字を読んだり、書いたりしました。体験を通じ、理解を深めることができました。

勇気いっぱい!～吹奏楽部による応援演奏～

1月27日(日)に開催された大阪国際女子マラソンと大阪ハーフマラソン。ランナーを励ます応援演奏は今年で7年目を迎きました。

「RUNNER」「負けないで」の応援ソングや「YMCA」「USA」など7曲をほぼ



4時間、演奏しました。吹奏楽部のみなさん、大きな感動をありがとう!

⑨

卓球部 8ブロック大会 大健闘!

8ブロック大会(シングルス・ダブルスの部)において、1・2年男女合わせて、4つの盾と21枚の賞状を獲得しました。また、大阪府選抜大会で男子が団体でベスト8に入賞しました。

日々の練習の成果を感じる素晴らしい試合でした。

日本語教室より

3年生は、入試作文の練習や教科学習にがんばって取り組んでいます。また、2月8日(金)に、1年生との「多文化共生学習」で交流を行う予定で、みんな楽しみにしています。

学校協議会のお知らせ

今年度末の学校協議会は2月26日(火)16時30分より本校会議室で開催いたします。